



Olga Blaß ist die Projektleiterin der art karlsruhe 2025, Kristian Jarmuschek, Vorsitzender des Beirats. Zum Start der art karlsruhe bringen die Beiden auf den Punkt, was die Veranstaltung in diesem Jahr zu bieten hat.

**Anmoderation:**

Olga Blaß ist die Projektleiterin der art karlsruhe 2025, Kristian Jarmuschek, Vorsitzender des Beirats. Zum Start der art karlsruhe bringen die Beiden auf den Punkt, was die Veranstaltung in diesem Jahr zu bieten hat. Tim Kuchenbecker hat beide zum Messestart getroffen.

Olga Blaß, die Stände der 187 Galerien sind fertig. Wenn Sie das hier so kurz vor der Eröffnung der art karlsruhe sehen, was geht Ihnen durch den Kopf?

O-Ton

Im vergangenen Jahr gab es eine Neuausrichtung, viel wurde verändert. Im Nachhinein: Alle genau richtig gemacht, Kristian Jarmuschek?

O-Ton

Was bleibt nach den Veränderungen, was ist neu?

O-Ton

Sie sind selbst Galerist - wie blicken Sie auf das, was die Besucher:innen hier in diesem Jahr erleben können?

O-Ton

Wenn Sie sich drei Highlights rauspicken dürfen, welche sind das?

O-Ton OB

Welches sind Ihre?

O-Ton KJ

Eine besondere Stimmung kurz vor uns zum Start?

O-Ton KJ

Olga Blaß und Kristian Jarmuschek, die art karlsruhe 2025 öffnet ihre Tore. Was wünschen Sie sich abschließend für die diesjährige Veranstaltung?

O-Töne